

緑の風



流山市立おおぐろの森中学校

令和4年5月2日(月)

第1学年 学年通信第2号

入学式を終えてから1ヶ月が経ちました。生徒たちは少しずつ中学校での生活に慣れてきて、日々の学校生活に全力で取り組む様子が見られます。そんな一生懸命な姿に、私たち職員一同も嬉しく感じています。

中学校に入って初めての行事である新入生歓迎会では、緊張感をもちながら真剣に練習に取り組む姿が見られました。4月18日の本番で2・3年生に披露した「Believe」はおおぐろの森中学校の一員として新たな伝統を築き上げていくぞという決意が強く表れていました。私たちも保護者の皆さまと同様に1年生のさらなる成長が楽しみです。

また、部活動の体験入部も終わり、本格的な部活動も始まりました。期待と不安が入り混じる慣れない部活動の中で、熱中症やケガの心配もあるかと思います。何か心配なことや不安なことがあったときは、学年の教職員や部活動の顧問に遠慮なく相談してください。

5月には、中学生としての初めての中間テストも実施されます。見通しをもって学習計画を立てテストに臨んでほしいと思います。授業終了後に気になったことや疑問点を質問しに来る生徒もおり、積極的な姿勢を見せてくれています。我々教職員も全力で学習のサポートをしていきたいと思っています。

保護者の皆様におかれましてはおおぐろの森中学校一学年の教育活動にご理解をいただきありがとうございます。4月28日に開催されたオープンスクール・保護者会にも多くの方にご参加いただき誠にありがとうございました。我々教職員も保護者の皆さまとコミュニケーションを密にとりながらお子様の成長を支援していきたいと思っています。今後も何卒ご協力・ご理解のほどよろしくお願いいたします。

